

Renuncia responsable de indagar quejas

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El titular de la Unidad de lo Contencioso del INE, Hugo Patlán Matehuala, anunció su renuncia, que se suma a la salida de dos directores clave en la operación electoral en la última semana.

Fuentes del organismo informaron de la salida el miércoles, cuando el funcionario informó a la Secretaría Ejecutiva su partida. Ese mismo día, por la mañana, de manera inusual, una reportera pidió a la Presidenta Claudia Sheinbaum su opinión sobre la llegada “del priista” al INE.

“Le corresponden al INE estas contrataciones, ellos tienen que explicarlo”, respon-



Especial

■ Patlán fue señalado como priista en la Mañanera del miércoles, luego renunció.

dió la Mandataria.

Patlán Matehuala entregará por escrito su renuncia este lunes, para hacerla efectiva el 16 de julio.

En octubre de 2023, Taddei lo nombró como en-

cargado de despacho de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral, área encargada de resolver las denuncias sobre violación a la norma electoral.

Esto luego de que su titular, Manuel Cruz, fue suspendido provisionalmente por la contraloría interna del Instituto debido a que su oficina alteró citas textuales del Presidente Andrés Manuel López Obrador, que sirvieron para acusarlo de violencia política de género contra Xóchitl Gálvez.

Militó en el PRI, pero renunció hace años a ese partido. En 2021, estuvo como secretario particular en la Dirección de Organización del INE, y luego se dedicó a la

consultoría privada en asuntos “políticos” y “legislativos”.

Así, en una misma semana renunció el director de Organización, Miguel Ángel Patiño, y la directora de Capacitación, María Elena Cornejo.

Además, la presidencia anunció más cambios en la estructura de primer nivel antes del 16 de julio.

En entrevista, el consejero Uuc-Kib Espadas reconoció que sí existe preocupación porque eran funcionarios con experiencia, por lo que confió que en su lugar queden perfiles adecuados, no improvisados.

“Pero las instituciones tienen que estar preparadas para relevar al personal con experiencia”, indicó.